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AQUÉL SER QUE SE HA COMPRENDIDO QUE ÉL ES TODO Y DE ÉL SALE TODO, QUE ÉL LO HACE
TODO, ESTE YA NO NECESITA DE NADA DE ESTA TIERRA, SINO LAS CAMBIA, LAS TRANSFORMA Y

HAY UNA NUEVA VIDA.

[20130113] Amados míos, la paz esté con vosotros en esta hora y siempre, son bienaventurados
vosotros y dejo que tu afán por alcanzar una nueva vida en este conocimiento espiritual. En verdad
os digo, que lo sepáis agradar a ti mismo ahí en tu corazón y lo lleves prendido porque es la luz, es
la luz tuya, mis bien amados. He aquí, para que en estos tiempos venideros vosotros puedan
desplazarse, puedas entrar a esa luz plena, a formar parte de ella en este universo.

Mis bien amados, hoy es vuestro momento de morir y nacer de nuevo. Estás parado en el punto
exacto, vosotros como SERES, como espíritus de luces dispuestos a conocerte a ti mismo y a poder
andar en este mundo, en esta tierra. Amados míos, es el momento, pues, ha llegado la hora en la
cual vosotros debes cambiar, debes cambiar y entrar a esa justicia divina, a esa ley divina, mis bien
amados. Para que vosotros podáis constatar de ello, tendrás y tienes que romper los esquemas que
has venido trayendo, las tradiciones, las costumbres equivocadas que vosotros han venido trayendo,
han venido viviendo en este universo. Cuando vosotros ya lo sientas pertinente en vuestra
conciencia será, mis bien amados.

Aquí lo importante en vosotros, es que ya has comprendido que nada está por fuera, que todo lo
que ven tus ojos terrenales, físicos, son tus hechos, son tus construcciones en este universo y es así
como vosotros desees algo más de otra vida diferente para vivirla, esto no está por fuera, está muy
dentro de vosotros, son vosotros mismos los que van a sacar lo que quieres. Mis bien amados, ese
nuevo mundo del cual Yo les hablo está en base a poder cambiar vosotros en tu mentecita y poder
cambiar las cosas que ya están hechas por vosotros. Cuando vosotros hagas esto en tu SER, entonces
todo cambiará de color, cambiará de vida, cambiará de posición, mis bien amados. Porque todo lo
que ven tus ojos terrenales, son vuestras obras, son los caminos que siempre habéis querido caminar.

Pues hoy te digo, esta es la hora en que vosotros debes forzarte vosotros mismos y salir avante a esta
nueva vida. Hermanos míos, porque no irán a otro lado, no irán a ningún lado y no hay refugio
para vosotros, solo tú mismo. ¿No Yo mismo os te dije, pues, las zorras tienen guaridas, más el Hijo
del Hombre no tiene en que recostar su cabeza? Pues verdaderamente, porque AQUÉL SER QUE SE
HA COMPRENDIDO QUE ÉL ES TODO Y DE ÉL SALE TODO, QUE ÉL LO HACE TODO, ESTE YA NO
NECESITA DE NADA DE ESTA TIERRA, SINO LAS CAMBIA, LAS TRANSFORMA Y HAY UNA NUEVA
VIDA. En verdad, hermanos, luchen por cambiar vuestras direcciones donde vosotros están. Porque
este universo se alimenta de vosotros, vosotros eres verdaderamente el alimento para este mundo
tierra y vosotros debes cambiar las rutinas, deben vosotros cambiar y ser diferentes en este tiempo.

Porque os te digo, no tienen a dónde ir, no hay a dónde ir, es aquí, mis bien amados. ¿A qué le
temes?, ¿a la muerte física?, ¿a la muerte carnal? Yo os te digo que esa no es la verdadera muerte. La
muerte a la cual le debes temer es a la desobediencia, es a la injuria, a la codicia, a la envidia, a los
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celos, a las ambiciones desenfrenadas, a todo lo que ven tus ojos que sucede, es a lo que debes
tenerle temor, porque esto sí sale y perjudica a vosotros mismos. Hermanos míos, no se cuiden, no
se cuiden de las cosas que vas a comer física y materialmente, porque no está allí el pecado, no está
allí la suciedad, no, no contamina lo que entra, os he dicho, contamina lo que sale del corazón, de
tu alma, hermanos. Pues he aquí vosotros, y vosotros hacéis como hacían aquellos gentiles, mis
hermanos de aquel tiempo, aquellos fariseos solo para ser vistos por vosotros hacían las cosas.

Yo os les digo, que la verdadera contaminación está allí en tu alma, en lo que sale. Si vosotros dieras
amor, ese amor es luz y se convierte en luz y se hace luz, si dieras paz también es una luz, si dieras
perdón también es una luz que irradia como Yo contigo en estos instantes. Así también, mis bien
amados, vosotros tienen que estar prendidos, prendidos como la luz que son y dispuestos a cambiar
las cosas, porque no tenéis más que hacer, sino cambiar las cosas. Hermanos, pues de vosotros son
toda la inmundicia, de vosotros ha salido el robar, el matar, el violar; ha salido todo, como es la
pobreza, las enfermedades; ha salido todo lo que sabes, escuchas, sientes, ves con los sentidos que
están a flor de piel, están en tu cuerpo, de vosotros es todo esto, mis bien amados.

Pues esto es lo que tendrás y tienes que cambiar cuando vosotros estés convencidos que vosotros
eres todo, que vosotros has muerto, una vez moriste del amor y de la paz y viviste en el desamor, le
diste vida al desamor, a la venganza, al odio, a todo esto, ahora tenéis que hacer lo mismo, pero a
la inversa. Así como entraste a esa transformación y transformaste el amor en desamor, la riqueza en
pobreza, la salud en enfermedad, así como vos lo hicisteis es lo mismo que tendrás y tienes el deber
de poder cambiar las cosas, y cuando lo hagas, entonces estás siendo, estás portándote en esa Ley
justa y divina, en esa Ley Verdadera, en esa Ley Eterna, reciclando todas las cosas, mis bien amados.

Pues en verdad les digo no hay donde ir, no tienes donde ir si esta es tu casa, me refiero a este
mundo, este estrado es vuestra casa porque aquí has sido denominado vosotros, aquí es tu tierra
prometida donde vosotros tienes el reino, tienes todo y vosotros cambias todo como vos habéis
querido, como hoy y como siempre lo han hecho, mis bien amados. Porque todo lo que viene a
vosotros, recuerda que os te he dicho, que vuestra vida es hacer, cambiar y verás las cosas, así lo han
visto, así lo han cambiado y lo han visto en todos vuestros tiempos. ¿No vosotros has creído en
matar y ha surgido la muerte? ¿No has visto los cambios, has creído en pobreza y está la pobreza?
¿No has cambiado de riqueza a pobreza? Pues todo esto es lo que has vivido, es lo que tienes y es lo
que tendrán todavía mientras que vosotros no entres contigo mismo, no te hayas convencido de que
vos eres el autor, el creador de los reinos, de las moradas, mis bien amados.

Hoy es tiempo, es un precioso tiempo para que vosotros enmiendes tu vida y la hagas diferente a los
tiempos que habéis vivido, mis bien amados. Hoy Yo os te digo, el pasado ya no está, el futuro aún
no ha llegado, solo estás tú, solo es este momento, solo hoy tienes que definir vuestra vida donde la
queréis tener, donde queréis vivir, solo hoy es tu momento, es tu momento de fincar dónde quieres
vivir, en donde quieres vosotros estar. Porque todo depende de vosotros y esto ha dependido
siempre, no hoy será el momento, todo el tiempo ha dependido de vosotros, mis bien amados.
Vosotros lo han hecho todo, las cosas no están solas, nada ha venido de otro lado, de otros lado
que no sea de ti mismo, todo lo que sabes, ves y sientes, escuchas, todo esto es tu proceder, es tu
deseo, porque el deseo es el que transporta, es el que así te transporta y te pone donde vos quieres
estar, así como hoy, hermanos míos, como hoy ves y escuchas las cosas que han pasado. En verdad,
mi amada humanidad culpa a mi Dios, culpa a Satán, vosotros sueles culpar y así la has pasado
durante tantos tiempos solo culpando, solo viendo hacia afuera, solo queriendo ver a alguien y
nunca lo ves, porque nunca lo verás, solamente lo sentirás porque eres tú mismo.

Hermanos, solo vengo a abrirte los ojos de tu alma, vengo a abrirte tus sentidos para que te
entiendas, para que así te escuches a ti mismo y puedas sacar los dividendos entre vosotros los
hacedores y las cosas que ven tus ojos, mis bien amados. Porque de todo lo que ha pasado no ha
sido mandato de un Dios, no ha sido castigo de un hombre malo, de ese hombre malo que llamáis
Yo te digo que no existe, porque ese es producto tuyo, es tu producto. Hoy conocimientos nuevos
en este tiempo os les doy, ya que en otros tiempos no se podían hablar cosas, porque se hablaban
de cosas que no sabían su procedencia, pero hoy a vosotros se los digo.
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Hermanos. es tiempo pues que vosotros aceptes lo que haces, pero que aceptes que tú lo haces, que
no hay nadie que intervenga en tu vida, nadie quien así te lleve, si has oído que alguien te lleva, ese
alguien es tu sentimiento, es tu alma, es tu deseo. Porque en toda la vida se ha hablado de un
Demonio y de un Diablo. Y Yo te digo, que desde hace un poco más de dos mil años, Yo enseño y
despierto a mis Discípulos y les digo: “No hay diablos para vosotros, pero sí les digo Diablos a
vosotros, porque vosotros eres aquel personaje”. Así mismo se los declaro a vosotros. En aquel
tiempo no pude hablarlo ante la gente, ante mis hermanos, porque no era tiempo. Pero hoy a
vosotros se los descubro, lo hablo en general porque es tiempo que lo conozcan, que sepan que
vosotros mismos eres aquello. Hermanos míos, a vosotros mismos Yo les puedo llamar Diablos
porque son los que conspiran, son los que hacen el pecado, los errores de la vida, son los que andan
caminando en ese lado opuesto a la Justicia Divina, son vosotros los hacedores de maldad, pues
vosotros mismos son Diablos. Vosotros oyes tan pesadas estas palabras, pero Yo os te digo que a mi
amado Pedro así le llamé, le llamé así en aquel tiempo porque él estaba buscando, estaba intentando
tentarme a Mí mismo. Así también vosotros porque así has tentado a tus hermanos, así has tentado a
tus hermanas y así han andado vosotros.

He aquí, ya es tiempo que vosotros solamente te aceptes hoy, aceptes lo que eres, porque vosotros
solo ven hacia el frente, solo ven al pecador, a aquel que peca, aquel que vosotros lo recriminas,
pero nunca te ves a ti mismo. Hermanos, y hoy es tiempo de que vosotros examines tu vida,
examines tu alma, porque podéis sentir, escuchar y ver los sentimientos de tu alma, tu alma misma.
Vosotros te conoces dónde vas, donde no vas; qué haces, que no haces; qué piensas, que no piensas,
vosotros te conoces bien, vosotros sí te puedes juzgar a ti mismo y te has juzgado. No Yo mismo os
te dije, pues, y a mis Discípulos también y aquellos hombres también, que no habría más jueces en tu
vida que juzgaran tu vida, que solo tú puedes juzgarte, solo tú mismo podéis saber dónde vas, mis
bien amados, pues así mismo te lo declaro hoy y siempre.

Ha pasado el tiempo, la vida y vosotros mismos y Yo mismo os dije: “Todo pasará, pero menos mi
palabra, será vida eterna y es vida eterna”. Y es así, mis bien amados. De aquellos tiempos a hoy no
ha pasado mi palabra ni pasará. Porque a vosotros les dije, no seas como tumbas, blancas por fuera,
pero llenas de podredumbre por dentro. Y así están hoy vosotros, vuestro rostro presenta sonrisas,
presentas buenas miradas, pero tu interno, ¿qué me dice tu interno? ¿No eres pues como aquellas
tumbas que se ven blancas y están blancas por fuera, pero dentro qué no guardan, qué guardan?
¿No así son vosotros, mis bien amados? Y también os dije: “No seas como campanas, que estás
suenan y suenan y de allí no pasan”. ¿No así lo eres hoy? ¿No también eres así? ¿No están quedadas
las cosas? Porque vosotros solo las mencionas, pero no haces.

Es tiempo, pues, que vosotros reflexiones ante ti mismo, si ya vosotros conoces por qué están todas
las cosas así, pero no haces nada, no dispones, no cambias las cosas, sino que vosotros esperáis que
venga alguien y os las quite, no, mis bien amados. Si ese es tu reino, si esa es tu vida, tu mundo, ese
es tu propio retro cambiar las cosas que has cambiado, mis bien amados. Pues es en vosotros que
deben cambiar y lo demás es añadidura os he dicho, vendrá solo por añadidura, Mis bien amados,
pero eres vosotros vacilantes ante la vida y por eso se hacen caprichosas las cosas en tu vida y
cuando ves eso vosotros crees no serlo, crees no ser la vida así y entras en choques mentales, álmicos
y dices, cabilas en contra de la Ley Divina del Padre que está en tu corazón.

Hermanos, hoy es tiempo que reflexiones y solamente pongas tu propia fe en todo lo que hagas. La
fe vosotros la han tenido, pero la han tenido invertidamente, porque vosotros con la fe, con la fe
vosotros han hecho todo, han hecho todo y lo han hecho con la fe, con vuestra seguridad vosotros
has hecho no puedo, con vuestra fe has hecho estoy sufriendo, estoy pobre, con vuestra fe han
hecho todo. Ahora es tu misión cambiarlo, transformarlo, ya no tengas esa seguridad en el lado
opuesto, comienza a proclamar esta vida, comienza a tener seguridad, comienza a creer que tú eres
el autor de vuestras películas, mis bien amados. ¡Ay de vosotros! ¡ay de vosotros! que eres como
aquellas imágenes, como las que te habló mi hermano Jeremías y también Isaías, y les hablo de las
imágenes y dijo: “Éstas tienen oídos y no oyen, tienen ojos y no ven, tienen corazón y no sienten,
tienen manos y no agarran, tienen pies y no andan”, Vosotros también teniendo todos los atributos
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no haces nada, teniendo todo, sabiendo que vosotros eres el SER, el hijo del Padre, solo te has
quedado callado ante tu propia vida.

Amados míos, es por eso que os te digo, hoy es tu tiempo, hoy es tu momento de no hacer lo que
has venido haciendo, de hacer la nueva vida y la nueva vida en vosotros es perdonar, es amar, es ser
opulento, ser rico, es creerte que eres el Hijo del Padre, del Padre, del Hacedor de todas las cosas.
Mis bien amados, benditos sean vosotros, no se pierdan, sino reaccionen, recapaciten y entren a una
nueva vida, pero entrar a la nueva vida es aceptarse, comprenderse, amarse, respetarse, por lo tanto
que esa añadidura lo serás con todas las cosas. Mis bien amados, sean humildes, porque la humildad
te hace ser auténtico, te hace ser el SER perfecto, te hace ser todo, y a vosotros es lo que te falta
humildad, porque no eres humilde, te disfrazas, te disfrazas como aquel, como aquel lobo con piel
de oveja. Así vosotros lo hacen, amados míos, pero ya no sean así, sean auténticos, porque así lo
hacen vosotros como el lobo, siendo lobos se disfrazan de piel de oveja para pasar inadvertido ante
aquellos, así también vosotros lo has hecho, te has engañado a ti mismo.

Ahora solo sé auténtico SER, compréndete, acéptate que eres el hijo de Dios, del Padre, acéptate que
tiene todos los atributos de la vida y acepta que de ti depende todo, mis bien amados. Porque si
todo lo que ves, lo que ven tus ojos aquí en la tierra, ves que los árboles no dan frutos, ves que todo
ha cambiado pero negativo, esto es por vosotros. ¿Queréis ver esto diferente? Sé vosotros diferentes,
créete que eres tú quien quiere ver las cosas diferentes y serán diferentes. Demuéstralo vosotros en tu
tierra, porque no es en otro lado donde vosotros pagarás por tus pecados, LOS PECADOS SON LOS
ERRORES DE TU VIDA Y EL ERROR DE TU VIDA ES HABER TRANSFORMADO LO POSITIVO EN
NEGATIVO, ahora solo tenéis que transformar, mis bien amados. Vosotros tenéis el poder de poder
hacer que los árboles den sus frutos, que el agua se convierta en vino, que ya no haya lo que vos ves
que hay y que no venga lo que ha de venir, vosotros lo pueden cambiar. Solo son vosotros los que
puedes cambiar el rumbo de esta vida, de esta tierra, vosotros son los que la han devanado, la han
ensuciado, los que la han hecho así y vosotros son los mismos los que puedes cambiar esta vida.

Amados míos, he aquí pues, redímanse, porque todo aquel que se redima y que entre a este mundo,
a este mundo Mío, podrán pasar muchas cosas y éste no morirá, pero, te digo, no me refiero a
vuestro cuerpo, me refiero a ti mismo como SER que eres, mis bien amados. Porque este cuerpo que
vosotros tienes, este vuelve a la tierra sea como sea, solo que en su tiempo, en un tiempo que
vosotros no conocéis, pero que vuelve, que es, pues no es a vuestro cuerpo que Yo vengo, sino es a
vosotros como SERES que son, como SERES que están en un cuerpo y que un día lo dejarán, porque
es la vida de vosotros, es la evolución, porque en otro tiempo, en otros tiempos solamente verán
otros cuerpos diferentes a los que hoy tienes vosotros, vosotros lo podrás ver en el tiempo justo.

Porque la muerte de tu cuerpo no es la muerte de ti mismo, la muerte de un SER, de un ESPÍRITU es
cuando se sale del camino del Padre y va hacia su propio camino oscuro, mis bien amados, y esto
siempre ha pasado. Pues no teman, no teman vosotros del que pueda matar vuestro cuerpo, teme
del que puede matarte a ti como espíritu, pero no temas a nadie afuera, porque nadie puede
matarte, sino eres tú mismo, tú mismo eres quien así puedes matar, matarte a ti mismo, salirte de las
Leyes Divinas y entrar a las leyes oscuras, y esto es morir; y el morir es vivir cuando vosotros
vuelves, cuando vosotros os te das cuenta de ti mismo que tú eres todo.

Benditos sean hermanos míos, este es mi regalo de hoy que Yo os doy, continúen allí en vosotros
mismos viéndose a sí mismos, porque solo para vosotros, para aquel que busque en sí mismo, se
arrepienta de sí mismo, entrará a la vida eterna, mis bien amados. Mi paz os dejo, mi paz os doy,
consérvenla, mis bien amados, consérvenla, si te conservas la conservas, si vosotros no te conservas
no la conservas, mis bien amados. Yo os les bendigo a todos, y bendigo todas tus cosas, todas
vuestras cosas te la bendigo y os estoy Yo para ayudarte a transformar tus cosas cuando vos lo
desees. Benditos sean y hasta siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


